

# 学校だより 朝日丘

令和6年12月2日

氷見市立朝日丘小学校  
氷見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

## ユネスコスクール同士の交流

朝日丘小学校は、2011年1月11日にユネスコスクールに承認されました。ユネスコスクールとしての活動のテーマは、「未来につなげよう、誇れるふるさと、大好きな地球」です。このテーマのもと、様々な活動を行ってきました。

ユネスコスクールに承認されてから2か月後、東日本大震災が発生しました。氷見ユネスコ協会の方々に協力していただき、同じユネスコスクールである福島市立中野小学校へ募金や千羽鶴を送りました。中野小学校とは、翌年も激励のはがきを送るなどの交流がありました。

富山県では、ユネスコスクールが集まり、ESDシンポジウムで発表し合う活動を行っています。これによって、県内のユネスコスクール（申請中を含めて17校が加盟）の取組を知ることができます。

このように、ユネスコスクール同士で交流することがあります。他校の取組を知ることで、「自分たちもこんな活動を行ってみたい」という気持ちをもてるとよいと思っています。本号では、ユネスコスクールである富山市立神通碧小学校との交流の様子を紹介します。

## 神通碧小から全校児童が来校

11月13日に、神通碧小学校から、全校児童39名、教師やユネスコ協会関係者11名が来校し、4年生と交流しました。アイスブレイクの後、両校の学校紹介を行いました。また、グループごとに学校を案内しました。神通碧小学校のみんなは、合唱を披露してくれたり、防災教育で学んだことを教えてくれたりしました。4年生にとって、とても貴重な経験になりました。



## 4年生が神通碧小へ

11月28日に4年生が神通碧小学校の全校児童と交流しました。校外学習として、四季防災館や越中座とともに、神通碧小学校も訪れたのです。

神通碧小学校は、2013年にユネスコスクールに加盟し、年間を通してSDGs、ESDを意識した学習を行っています。ESD教育では、「関わり」「つながり」を尊重できる子供の育成を目指していますので、今回のような交流を喜んで行ってくれました。

学校紹介、合同合唱、グループごとのゲーム、防災クイズと、本当に温かく迎えてくださいました。給食と弁当の会食も、とても楽しいものでした。心より感謝申し上げます。



## ホームページに掲載した写真より



## 楽しい学校生活